

# **BÜRGERBEFRAGUNG DER STADT WERNEUCHEN ZUR BILDUNG VON WEITEREN ORTSTEILEN IN DEN GEMARKUNGSGRENZEN WERNEUCHEN**

**Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger der Stadt Werneuchen und ihrer Ortsteile,**

die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 5. Juni 2022 einstimmig beschlossen, Sie wieder zu befragen, ob im Stadtgebiet von Werneuchen weitere Ortsteile gebildet werden sollen. In einer im Jahr 2018 durchgeführten Befragung der Bürgerinnen und Bürger wurde das notwendige Quorum von mindesten 25% der Wahlberechtigten nicht erreicht.

Gemäß § 45 ff. Kommunalverfassung des Landes Brandenburg (BbgKVerf) können im Gebiet einer amtsfreien Gemeinde Ortsteile gebildet werden, wenn ausreichend große, räumliche getrennte, bewohnte Gemeindeteile vorhanden sind.

Zur Zeit gibt es die Ortsteile Hirschfelde, Krummensee, Löhme, Schönfeld, Seefeld, Tiefensee, Weesow und Willmersdorf. Das Stadtgebiet von Werneuchen mit seinen Siedlungsgebieten Amselhain, Altstadt, Rudolfshöhe, Stienitzau und Werneuchen-Ost bildet zur Zeit keinen eigenständigen Ortsteil.

Mit Ihrer Stimme können Sie die Grundlage für eine demokratische Entscheidung zur Änderung der Hauptsatzung der Stadt Werneuchen durch die Stadtverordnetenversammlung schaffen. Nehmen Sie Ihr demokratisches Grundrecht auf Teilnahme an dieser Bürgerbefragung wahr und senden Sie den unten angefügten Abstimmungsschein bis zum ... an die Stadtverwaltung Werneuchen.

Ihr Bürgermeister

Ihr Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung

Frank Kulicke

Karsten Dahme

Bitte hier abtrennen und im frankierten und verschlossenen Umschlag an die Wahlleiterin zurücksenden.

---

Möchten Sie, dass weitere Ortsteile im Stadtgebiet von Werneuchen gebildet werden?

Ja

nein